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Anfrage 0707/2023 zur Sitzung Stadtrat am 17.05.2023 

 
Einkommensentwicklung bei stadtnahen Gesellschaften (DIE LINKE) 
 
Eine Betrachtung zur Entwicklung der Gehälter von Geschäftsführungen und Beschäftigten ist 
eine sinnvolle Maßnahme, um die Transparenz und Gerechtigkeit in der Arbeitswelt zu fördern. 
Gerade in Zeiten einer Teuerungskrise ist eine solche Betrachtung von besonderem Interesse 
um zu verhindern, dass eine einseitige Gehaltsentwicklung stattfindet. 
  
Eine solche Entwicklung kann zu Ungleichheit und Unzufriedenheit innerhalb der Belegschaft 
führen und sogar die Produktivität und Motivation beeinträchtigen. Es ist daher wichtig, dass 
die Öffentlichkeit und insbesondere die politischen Entscheidungsträger über die Entwicklung 
der Gehälter informiert werden, um sicherzustellen, dass die Interessen der Arbeitnehmerin-
nen und Arbeitnehmer nicht vernachlässigt werden. 
  
Wir fragen daher an: 
  

1. Wie haben sich in den letzten 10 Jahren die Gehälter der Geschäftsführungen der 
Mainzer stadtnahen Unternehmen prozentual entwickelt? Bitte nach Jahren und 
nach Unternehmen aufschlüsseln. 

2. Wie haben sich in den letzten 10 Jahren Bonuszahlungen und Prämien für Ge-
schäftsführungen in Mainzer stadtnahen Unternehmen entwickelt? 

3. Wie haben sich in den letzten 10 Jahren die Gehälter der Beschäftigten der 
Mainzer stadtnahen Unternehmen durchschnittlich prozentual entwickelt? Bitte 
nach Jahren und nach Unternehmen aufschlüsseln. 
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Tupac Orellana 
(Ko-Fraktionsvorsitzender) 
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